

Auszug aus dem Protokoll des Gemeindeteams St. Hedwig Treffen vom 17.10.17

TOP 2 Rückblick

Wallfahrt zur Hilligen Seele

An der Radgruppe und an der Kommunionkinder-Gruppe (2016) nahm niemand teil; die Fußgruppe bestand aus vier Personen.
Bei den anderen Gemeinden war es ähnlich.
Der Gottesdienst selbst war gut besucht.

Patronatsfest

Schön gestalteter Gottesdienst von knapp 90 Min., positive Rückmeldungen zur gesamten Gestaltung, zur Aufnahme der Messdiener zu diesem Anlass, zum Gemeindetreff und zur musikalischen Gestaltung.

TOP 3 Wahl zum neuen GPGR

Die Wahlliste ist abgeschlossen und die Namen der Kandidaten sind veröffentlicht.

Über 30 Vorschläge wurden gemacht, was sehr erfreulich ist. Viele, die nicht für den GPGR kandidieren wollten, erklärten sich bereit an begrenzten Projekten mitzuarbeiten.

Da die Gemeindeteams Ausschüsse des GPGRs sind, wird die konstituierende Sitzung des neuen GPGRs im November abgewartet, um im Januar für die Mitarbeit im neuen GT zu werben. Im Januar soll bereits die konstituierende Sitzung des neuen GTs stattfinden.

TOP 4 Berichte

GPGR Süd-Ost-Dahl

Die letzte Sitzung mit angeleiteter Auswertung hat stattgefunden. Alle Mitglieder bewerteten die Herstellung und Intensivierung der Kontakte zu den anderen Gemeinden als positiv.

Erweitertes HA-Team

Die Weihnachtsgottesdienste in St. Hedwig werden wie im letzten Jahr stattfinden.

Dienstagabend

Ein Team von Ehrenamtlichen möchte versuchsweise einen Wortgottesdienst am Dienstagabend (14tägig) bis Ostern anbieten.

nächstes Treffen:

28.11., 20.00 Uhr